
   

Al Sig. Sindaco del Comune di Verzuolo 

Al consigliere con delega allo sport 

Interrogazione  

Oggetto: Sport in Piazza 

Vorremmo riportare all’attenzione del consiglio una questione sollevata da alcuni cittadini e già 

affrontata in un consiglio comunale di due anni fa. In questo periodo, con l’inizio dell’anno 

scolastico, abbiamo avuto modo di venire a conoscenza di numerosi comuni in cui si è deciso di 

riproporre l’evento “Sport in Piazza”, magari in modalità diverse o ristrette, riuscendo ad ovviare 

alle difficoltà imposte dalle restrizioni Covid. È un’iniziativa molto apprezzata, un momento di 

aggregazione importante e che invia un buon segnale di ripartenza, oltre a permettere la 

valorizzazione e la conoscenza delle associazioni sportive del territorio. 

Vorremmo chiedere di informare il consiglio comunale sulle decisioni prese in merito quest’anno. 

Si intende proporre l’evento “Sport in Piazza”? In caso contrario quali sono le motivazioni che 

spingono a rinunciare, ormai per il quarto anno di fila?  

In attesa di gentile riscontro, si porgono cordiali saluti 

 

       Per il gruppo consigliare Verzuolo per tutti 

         Stefano Piantino 
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